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月  日：令和４年 9月 28日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                山岡委員 

開会点鐘                   寺澤会長 

ロータリーソング：日も風も星も 

お客様の紹介                 寺澤会長 

朝日 健太郎様 元バレーボール日本代表･参議院議員 

北村 明男 様  東京国立白うめ RC 会長 

石井 伸之 様     〃  30 周年式典実行委員長 

ご挨拶 東京国立白うめ RC 北村会長 

 貴重なお時間をいただき恐縮しております。創立

30周年事業の第１弾として、10/2(日)に童謡歌唱コン

クールを開催することになり、ご案内とご協賛のお願

いに参りました。お気持ちで結構です。当日のプログ

ラムにお名前を掲載させていただきたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

会長報告                                 寺澤会長   

 本日はありません。 

幹事報告                  北島正典幹事 

●地区インターンシップ委員会 

 日時 10 月 27 日（木）15 時 

 場所 ガバナー事務所 

 出席 北島清高地区インターンシップ委員 

●地区世界ポリオデーイベントの紹介 

 映画ブレス上映会・ポリオチャリティーゴルフ 

 

 

コンペ他。詳細は掲示板にてご確認ください。 

●PBG50 周年記念式典のご案内 

 2023 年 3 月 19 日～25 日、グアムにて様々なイ

ベントを予定しています。詳細は掲示板に掲載し

てあります。お時間のとれる方は是非ご参加くだ

さい。 

ニコニコＢＯＸ           二階堂親睦活動委員 

●北村明男様・石井伸之様(東京国立白うめ RC) 

平素より大変お世話になっております。本日は

10/2(日)に開催します、第３回くにたち童謡歌唱コ

ンクールのご案内とご協力のお願いに例会に参加

させて頂く事となりました。何卒よろしくお願い

致します。 

●寺澤会長 9/21 に遠藤 SAA 委員長を中心に例会

場南側の窓の清掃をして快適な環境になりました。

ありがとうございました。いよいよ卓話の例会が

始まります。朝日健太郎先生のオリンピックにか

かわる貴重なお話し、楽しく拝聴させていただき

ます。東京国立白うめRC北村会長・石井会員よう

こそいらっしゃいました。 

●北島正典幹事 先週水曜日の例会は休会でした

が、10 時より SAA 委員会の皆様と例会場南側の

｢窓｣｢窓枠清掃｣を行いました。明るい例会を開く

ことができ感謝の気持ちでニコニコします。朝日

健太郎様ご来訪ありがとうございます。卓話拝聴

させていただきます。東京国立白うめ RC 北村会
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長・石井会員のご来訪心より歓迎いたします。 

●青木会員 本日の卓話の講師である朝日健太郎

さんのご来訪を歓迎しますとともに、オリンピッ

クの話し、楽しみにしています。 

●岡田会員 参議院議員の朝日健太郎様、卓話興

味深く拝聴いたします。白うめロータリークラブ

の北村会長・石井会員のご来訪ありがとうござい

ます。 

●川向会員・山岡会員(新旧プログラム委員長) や

っと朝日さんのお話がうかがえます。オリンピッ

クの話しとは、あの話ですよね・・・ 

●ゴルフ同好会(小澤谷守会員・北島正典幹事・秋

廣会員) 去る 9月 20日久邇カントリー俱楽部で、

令和 4年度(寺澤年度)第 1 回同好会小澤会長杯が行

われました。生憎、台風下で、一日中雨の洗礼を

受けましたが、参加者 11 名全員 1 人の脱落者もな

く、無事プレーを完遂することができました。一

位 秋廣・二位 小澤谷守・三位 北島正典でしたので、

揃ってニコニコいたします。 

＊ニコニコ BOX 合計 31,000円 累計 427,000円 

出席報告         小澤谷守出席奨励委員 

９月２８日 在籍４０名中 出席３０名 

28日前の出席率 8/31＝97.5％ 

閉会点鐘                       寺澤会長 

 

9月 21日（水）例会場南側の窓の清掃 

SAA委員会を中心に作業を行いました。 

参加いただいた会員の方、お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「オリンピックの話し」 
 

朝日健太郎氏 

講師紹介         川向プログラム委員長 

 私は卒業した大学の卒業生の会の副理事長をし

ています。朝日さんはそこの会員の方です。背の

大きい方ですが、気さくで下から見守ってくれる

タイプの人だと思っていますので、お話を聞いて

楽しんでいただければと思います。 

経歴 

･昭和 50年(1975年）熊本県生まれ。法政大学卒。サ

ントリー株式会社入社。男子バレーボール及びビ

ーチバレーボール日本代表として活躍。 

･平成 24 年(2012 年)に現役引退後、NPO 活動や講

演、メディア出演等を通じバレーボールの普及や

青少年の育成に取り組む。早稲田大学大学院修了 

･熊本地震を契機に、だれもが輝ける社会を実現す

るため、参議院選挙への立候補を決意。 

･平成 28 年(2016 年)東京都選挙区より出馬・初当選、

令和４年(2022 年)２期目当選。令和 2 年(2020 年)菅

政権時代に国土交通大臣政務官を拝命。 

＊紹介者の言葉通り下から目線で分かり易いお話

しで、オリンピック及びパラリンピックの全体像、

各種スポーツの体質比較、果ては学校の部活動に

まで話は及び、「余暇を楽しむ」と言うスポーツ

の本質にまで触れていただいた。 

(木島クラブ会報委員長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


